

Ressort: Vermischtes

## Umfrage: Langhaarige oder bärtige Männer kommen bei Frauen nicht gut an

Berlin, 02.10.2014, 09:58 Uhr

**GDN** - Kurze Haare und ein glattrasiertes Gesicht - so mögen Frauen Männer am liebsten. Das hat eine Umfrage der GfK Marktforschung im Auftrag der "Apotheken Umschau" herausgefunden.

Zwei Drittel der mehr als 1.000 weiblichen Befragten (66,4 Prozent) halten demnach Männer mit kurzen Haaren für besonders attraktiv, auf mittellange Haare steht immerhin jede Dritte (30,3 Prozent). Für Herren mit langer Haarpracht können sich hingegen nur 4,2 Prozent der Frauen begeistern. Auch bei der Bartmode mögen Frauen am liebsten kurze Haare: Deutlich über die Hälfte bevorzugt Männer mit glatten Wangen (57,6 Prozent). Für ein Drittel (33,9 Prozent) der Frauen dürfen sich Männer aber auch einen Drei-Tage-Bart stehen lassen. Einen Schnurrbart finden hingegen nur 8,2 Prozent der deutschen Frauen attraktiv. Noch wesentlich weniger können sich für einen Kinnbart (3,4 Prozent), einen Vollbart (3,2 Prozent), sogenannte Ziegenbärtchen (2,2 Prozent) oder Koteletten-Bärte (1,6 Prozent) begeistern.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-42108/umfrage-langhaarige-oder-baertige-maenner-kommen-bei-frauen-nicht-gut-an.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)